

Accidente masivo en Cuba deja al menos cuatro muertos, varios heridos (+Foto)



Tribuna de La Habana

La Habana, 3 jun (RHC) Al menos cuatro muertos y más de 30 heridos es el saldo de un accidente de tránsito ocurrido este sábado en el kilómetro 10 de la autopista Habana-Melena, del municipio Batabanó, en la occidental provincia cubana de Mayabeque.

Según informó el sitio web Cubadebate, el hecho ocurrió al volcarse un ómnibus de la Empresa de Ómnibus Nacionales, que viajaba desde el puerto de Batabanó hasta la terminal de dicha entidad.

Los viajeros eran procedentes del municipio especial Isla de la Juventud y se contabilizaron hasta el momento del accidente 49 personas a bordo.

Los heridos, 22 de ellos en estado grave y de cuidado, son atendidos en los hospitales de la capital, mientras que tres infantes con lesiones leves fueron trasladados al centro de atención pediátrica Juan Manuel Márquez.

Los peritos trabajan en el lugar de los hechos para esclarecer las causas que provocaron el accidente. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/324470-accidente-masivo-en-cuba-deja-al-menos-cuatro-muertos-varios-heridos-foto>



Radio Habana Cuba